
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno dodici del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dalP Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.40 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia
Marco,Iovino Lorenzo, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele,
Pellitteri Giuseppe,Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo,
Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente chiede al Cons. Di Maggio di relazionare in merito all'incontro del
giorno precedente, avuto in 1° Circoscrizione.
Il Cons. Di Maggio comunica che c'è stata poca partecipazione all'incontro, che si è
deciso che il torneo si svolgerà il 29/05/2016 alle ore 16.00 e che dovrebbero
partecipare circa 15 squadre. Ognuna di esse indosserà una maglia di colore diverso
con dietro la scritta " Donare è Vita". Le spese sono a carico dei partecipanti.

Si da atto che alle ore 09.46 esce dall'aula il Cons. Altadonna.
Il Presidente evidenzia che nel Decreto del Ministro Bindi è previsto il silenzio
assenso nel senso che chi non dichiara è donatore. Informa che coloro che vogliono
partecipare al torneo dovranno dare la propria disponibilità entro lunedì 16 e.m.
Consiglia di delegare i Conss. Di Maggio e Lo Sardo a seguire l'organizzazione.
Il Cons. Lo Sardo dice che per precedenti impegni non potrà partecipare.
Il Presidente da la propria disponibilità.
Il Cons. levino sostiene che questa manifestazione serva solo a mettersi in mostra, si
rifiuta di partecipare perché è una vetrina di cui si servono alcuni politici per prendere
i voti. Ricorda che il Consiglio della V Circoscrizione ha già votato una Proposta in
tal senso.

Si da atto che alle ore 09.48 entra in aula il Cons. Cicala.
Il Presidente informa che questo evento è stato organizzato da un Consigliere della
1° Circoscrizione.
Il Cons. Di Maggio fa notare che il Consigliere promotore della manifestazione ha
già donato il proprio fegato ad un familiare. Ricorda che giorno 29 è la giornata
nazionale della donazione e il Consigliere in questione vuole solo sensibilizzare la
gente. Il Sindaco Orlando, come Presidente dell'Anci, ha già firmato per inserire
nella carta d'identità l'assenso alla donazione.
Il Cons. Tarantino commenta che si sta parlando dell'iniziativa di qualcuno che ha
già donato, per cui da la propria disponibilità.
Il Cons. Prestigiacomo riconosce interessante l'iniziativa e commenta che quando
qualcuno ha un problema rimane sensibile al problema e vorrebbe sensibilizzare gli



altri. Sostiene la propria adesione dichiarandosi disposta anche a giocare.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Tarantino, levino, Palazzo.
Il Presidente pone in votazione il prelievo della proposta di cui al P.86 a firma del
Cons. Cicala, avente per oggetto: "Commissione Speciale Mercati". Il Consiglio
approva a maggioranza il prelievo con l'astensione del Cons. Cavaliere e il voto
contrario del Cons. Lo Sardo.
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.08 escono dall'aula i Conss. Pellitteri, Figuccia.
Il Cons. Saladino indica , come partecipante alla Commissione Speciale Mercati, il
Cons. Pellitteri.
Il Cons. Cavaliere si dichiara contrario alla proposta perché dall'incontro avuto con
l'assessore Marano nulla è cambiato, né in merito ai posti assegnati né in merito alla
vigilanza, per cui pensa sia più proficuo occuparsi di mobilità e traffico.

Il Cons. Cicala sostiene che la proposta non si rivolge solo ai mercatini rionali ma
anche ai centri commerciali naturali come ad esempio via Aurispa, Corso Camillo
Finocchiaro Aprile, e i portici di Borgo Nuovo.
Il Cons. Tarantino ritiene che occuparsi dei centri commerciali naturali è
interessante. I centri commerciali hanno fatto chiudere i piccoli commercianti per cui
dichiara il proprio voto favorevole.

Si da atto che alle ore 10.10 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Il Cons. Lo Sardo commenta che nel corso degli anni sono stati costituite
Commissioni Speciali che non hanno sortito alcun effetto. Controllando le relazioni
delle Commissioni Speciali si vede che sono palliative. Dichiara di essere contrario a
questa iniziativa anche perché sarebbe in concomitanza con la Commissione Speciale
Scuola i cui risultati sono deludenti. Avrebbe voluto che la relazione della
Commissione venisse letta in aula. Sostiene che il percorso intrapreso sia anomalo e
che l'avrebbe votata negativamente.
Il Presidente spiega che sono stati unificati i due passaggi e che il punto sia stato
prelevato in conferenza. Ho sentito il dovere di chiamare i Capi Gruppo per sapere
chi volessero designare. Sostiene che votando l'Emendamento non si avrà bisogno di
altro.
Il Cons. Cavaliere rivolge un richiamo ai Consiglieri designati che risultano assenti,
sostenendo che questa designazione deve servire per lavorare e per migliorare la
situazione.
Il Cons. Schirò sostiene che si deve votare l'atto a favore o contro, perché non si sa
se la Commissione andrà bene o male.
Il Cons. Prestigiacomo dice che se il Capo Gruppo è contrario alla Commissione
può scegliere di non partecipare.
Il Cons. Lo Sardo asserisce di essere favorevole alla Proposta ma contrario alla
presa d'atto perché contrario agli altri componenti.
Il Cons. Prestigiacomo replica che il Cons. Lo Sardo ha detto di essere contrario
alle Commissioni Speciali



Il Cons. Cavaliere asserisce che la Commissione Speciale Scuola si è prodigata ed è
grazie ad essa che la scuola di Rosso San Secondo è riuscito ad avere la video
sorveglianza. Sostiene che un Capo gruppo può anche decidere di non partecipare.
Il Presidente dice che un Capo Gruppo non si può esimere dall'indicare un
componente se questo vuole partecipare.
Il Cons. Palazzo comunica che ritira la nomina del Cons. Lucido da componente
della Commissione in quanto il Consigliere non è interessato.
Il Presidente dice che il Consiglio deve decidere se è d'accordo all'istituzione della
Commissione Mercati o meno.
Il Cons. Tarantino asserisce che se dopo le prime due riunione delle Commissioni,
nota difficoltà al raggiungimento del numero legale chiederà lo scioglimento della
Commissioni.
Il Cons. Cicala si associa a quanto detto dal Cons. Tarantino.
Il Cons. Cavaliere sostiene che chi non è interessato deve avere il coraggio di
ritirarsi e dare la possibilità ad altri.
Il Cons. Saladino dichiara che è stato sempre contrario alle Commissioni Speciali, lo
ha sempre dichiarato anche in presenza di Assessori e altre autorità, ma dal momento
che si deve per forza dare un nominativo non ha potuto sottrarsi dall'indicare un
Consigliere.
Il Cons. Cavaliere sostiene che per il Cons. Saladino tutto è inutile.
Il Cons. Saladino replica di non avere sponsor e che deve dare risposte a chi lo vota.

Si da atto che alle ore 10.37 esce dall'aula il Cons. Palazzo.
Si da atto che alle ore 10.40 entra in aula il Cons. Li Muli.

Il Presidente sostiene che spesso, a causa del rispetto istituzionale nei confronti del
Consiglio, presenzia alle sedute del Consiglio anche se ciò a volte significa trascurare
gli elettori.
Il Cons. Tarantino chiede di votare la Proposta.
Il Cons. Lo Sardo asserisce che la Commissioni Speciali si sono riunite poco e non
hanno portato a termine alcuna iniziativa non hanno approfondito la tematica sul
territorio per cui, in linea con quanto ha detto, ritira la designazione del Cons.
Figuccia.

Si da atto che alle ore 10.44 esce dall'aula il Cons. Di Maggio
II Presidente legge l'Emendamento Aggiuntivo a firma dello stesso: Visto il verbale
della Conferenza Capi Gruppo n.06 del 06/05/2016 e visto gli interventi dei
Consiglieri della seduta dell'11/05/2016 e del 12/05/2016, vengono designati i
seguenti Consiglieri quali componenti della citata Commissione: Di Maggio Rocco:
Uniti per la Quinta- Prestigiacomo Matilde: Legalità e Ambiente- Tarantino
Giovanni: Partito Democratico- Cicala Pietro: Mov.139- Pellitteri Giuseppe:
Gruppo Misto.
Il Cons. levino sostiene che una volta che il Capo Gruppo designa e il designato
accetta, il Capo Gruppo non può revocare la nomina.
Il Presidente asserisce che non è così e che la responsabilità è del Capo Gruppo.
Non essendoci nessuna altra richiesta d'intervento, il Presidente pone in votazione



l'Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.8
Assenti n.8
Voti favorevoli n.7 (Cicala, Li Muli, Prestigiacomo, Saladino, Schirò,
Tarantino, Teresi).
Voti contrari nessuno.
Astenuti n.l (levino)
Constatata la mancanza del numero legale il Presidente rinvia la seduta di 1 ora.
Al II appello presiede il Presidente Teresi assistito, in qualità di Segretario,
dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 11.45 all'appello nominale, risultano presenti i Conss.
Cavaliere, Cicala, Lo Sardo e Schirò.
Costatata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvia la seduta al giorno
successivo.

Il Segretario
L'Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia


